

«Auch das ist Kunst, ist Gottesgabe,
aus ein paar sonnenhellen Tagen
sich so viel Licht ins Herz zu tragen,
dass, wenn der Sommer längst verweht,
das Leuchten immer noch besteht.»

Johann W. von Goethe

Stäfa, 27. Januar 2015

Milly Frey-Hulftegger

20. August 1921 – 25. Januar 2015

Schweren Herzens nehmen wir Abschied von unserem über alles geliebten Momi; sie durfte nach einem langen, erfüllten Leben ruhig einschlafen. Deine unerschöpfliche Hingabe und Dein Strahlen werden uns immer begleiten und werden uns Kraft geben.

In Liebe und Dankbarkeit:

Otto und Simone Frey

Michael Frey

Christina und Peter Altenburger-Frey

Jill und Paul Soblik-Altenburger

mit Amelie und Lenie

Joy und Jessica Altenburger

Statt Blumen möge man an die Pro Senectute, 8032 Zürich, PK 80-79784-4, spenden.

Die Abdankung findet im erweiterten Familienkreis am 4. Februar, um 10.30 Uhr in der Kapelle des Ritterhauses in Uerikon statt.